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uadal jara, Jalisco, siendo las 1 O: 19 horas del jueves 27 de junio del 2024, e an 
fí i m nte constituidos en las instalaciones de la Sala de Expresidentes ubicada en el 
pri er pi o del Palacio Municipal se celebró la Primera Sesión Extraordinaria el 

ubcomité de Infraestructura Social. 

Valeria Castro Guerrero, Directora de Planeación Institucional y Secretaria Técnica del 
COPPLADEMUN, dio la bienvenida a los asistentes. 

Valeria Castro Guerrero dio lectura a la lista de asistencia y constató el quórum con 18 
de 24 integrantes por lo que se declaró abierta la sesión y válidos los acuerdos. 

Valeria Castro Guerrero realizó la lectura del orden del día y, mediante votación 
económica, fue aprobada por unanimidad. 

Paola Maryel Arellano Montoya, Titular de la Unidad de Enlace de Programas en 
representación de Juan Francisco Ramirez Salcido, Presidente Municipal Interino, 
presentó la íÓpuesta para utilizar el recurso del PRODIM en la Escuela Primaria 20 de 

oviemb , tal como lo muestra la siguiente imagen: 
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Asimismo, Paola Maryel Arellano Montoya expuso la tabla con los ajustes de los montos: 
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Mediante votación económica, la propuesta fue aprobada por unanimidad. 

Juan Carlos Arauz Abarca, Director de Proyectos y Gestión de Recursos, presentó a 
detalle los proyectos para la Escuela Primaria 20 de noviembre, que se derivaron de un 
diagnóstico realizado por la Dirección de Obras Públicas, y comprenden la rehabilitación 
de la cancha deportiva los sanitarios, las instalaciones del ingreso y el muro perimetral 
de la escuela . 

. Comentó que la escuela actualmente cuenta con una estructura que está en buenas 
condiciones, pero requiere de mantenimiento por lo cual es necesario desmontarla, 
pintarla y volverla a colocar la membrana para que el patio cívico quede techado. 
Asimismo, el proyecto incluye dar tratamiento al pavimento del patio cívico para que esté 
en óptimas condiciones, remodelar uno de los dos módulos sanitarios y rehabilitar el 
muro perimetral y las instalaciones del ingreso. 

Jaime Eduardo Reyes Robles, Jefe de la Unidad de Auditoría a Obras Públicas, en 
representación de la Contralora Ciudadana, comentó que respecto al proyecto no tiene 
dudas sin embargo, respecto a los montos anteriormente presentados notó que hay 
otros proyectos que están sufriendo ajustes presupuestales a la baja tal como el Centro 
Deportivo de Artes Marciales (CEDAM) y la Escuela Primaria Luis Donaldo Colosio, por 
lo cual preguntó la estrategia para que este ajuste no impacte el presupuesto ue ya se 
había asignado a estos proyectos. 

En respuesta al comentario anterior, Paola Maryel Arellano Montoya, expuso que en la 
sesión pasada se aprobó el ajuste que está comentando, tanto para el CEDAM como 
para la Escuela Primaria Luis Donaldo Colosio; y en la tabla que se envió para esta 
sesión, comentó que solo se considera el monto total de los $111, 219 618.16 MXN que
son los comprometidos, sin embargo, recordó que a ese monto se le tienen que sumar 
los rendimientos tal como se aprobó en una sesión pasada. 

Finalmente, mediante votación económica el proyecto fue aprobado por unanimidad. 

la aryel Ar llano Montoya comentó que, realizando los justes present do n 1

t ri r , s m ro ete 1 1 00°/o d I r cu r o par 1 20 4. 
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isa 1 Nún z Curiel en representación del Tesorero, comentó que el monto presentado

de los rendimientos se estimó con fecha del 14 de mayo por lo cual recomienda que se

presente con fecha del 31 de mayo para tener las comprobaciones del gasto y 

considerar que tuvo un aumento de $184,413.82 MXN 

En este sentido, Paola Maryef Arellano Montoya puso a consideración de los asrstentes 

et uso del monto mencionado en el párrafo anterior para sumarlo a la Escuela Primaría 

20 de noviembre e intervenir e la rehabilitación del segundo módulo de sanjtarios. 

Isaac Hemández Coss y León, en representación del Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo 

Padilla, solic·tó que se envíe un desgrase de todos los movimientos que se han realizado 

en las sesiones del Subcomité para tener mayor claridad respecto a los mo tos y los 

ajustes que se han realiz.ado a los proyectos en el ano. 

María Guadalupe García Burelo, Presidenta del Comupac, solicitó una ficha que 

presente la evidencia fotográ ,ca de la situación actuar en la que se encuentran los 

módulos sanitarios de la escuela. 

Mediante votación económica el proyecto fue aprobado por unanimidad. 

s puntos del orden del día se dio por clausurada la sesión a fas 10:42 horas. 
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